



金蘭千里学園の 大学進学状況

尚友会会長

岸本 大三郎



ごあいさつ

金蘭千里学園 理事長・学園長

辻本 賢



三年目を迎えて

金蘭千里中学校・高等学校 校長

大中 章

金蘭千里学園は四年前に創立五十年の節目を通過し第二の半世紀をスタートしています。五十年間に築き上げた伝統を継承しつつ未来を見据えた革新をいま正に実行しています。

卒業生数は一七〇人前後と創立当初から余り変わつていませんが大学進学状況には大きな変化が見られます。一期、二期の高校卒業生では十名にも到らなかつた国公立大学現役合格者が年々増加し近年では卒業生の約三分の一にあたる五十名以上が合格しています。(現・浪合計では約二分の一の八十五名前後が国公立大学に合格。)特色として「中高六年間での偏差値向上」が群を抜いており、「難関国公立大学への高い合格率」においても注目される存在になっています。

二〇二〇年度大学入試の英語のテストは、読む、書く、聞く、話すの四技能が評価されます。また、Society 5.0 がマスクミを賑わすでしょう。人間力としてコミュニケーション能力が問われています。

日常生活は、読む、書く、聞く、話すによって成り立っています。

その内、興味深いことは、読むと聞くことです。

読むことは、文字を読むだけでなく、人の表情をよんだり、詩の空白の行間を読んだり、景気の行方を読んだり、言葉にし難いものを読んでいます。読むという言葉は、はつきり言葉で整理できるものだけを対象とせず、いわゆるノンヴァーバルなものをとらえる広がりを持っていると言えます。

聞くという言葉も同じように声や音を聞くだけでなく、

創立後短期間のうちに周囲の注目を集める進学成績を実現できたのは、金蘭千里建学の精神に基づいてご指導頂いた佐藤学園長を中心とする歴代の恩師の皆様のお陰と深く感謝致します。昨年四月に辻本理事長は学園長職に就かれ、今後は大中章新校長、中村聰太新教頭が先頭に立つて新たな半世紀の校風を築いて行かれることを大いに期待しています。

「ホームカミングデイ」は本年六月十五日(土)

に開催されますが、例年のように辻本理事長のお話や在校生の皆さんとの交流の場も企画しています。合唱部や吹奏楽部による演奏も準備して皆さんをお待ちしています。金蘭千里学園の革新と成長がどのように進んでいるのか、皆さんの目と耳で確かめて頂ければ幸いです。

「ホームカミングデイ」は本年六月十五日(土)方がありまぜん。(小川洋子)

金蘭千里は、建学の精神を守り、皆さんの思いを受け継いで運営しています。先輩に来ていただき、後輩の活動に触れて頂きたい。

理事長室は、いつも開いています。どうぞお越しください。

金蘭千里は、建学の精神を守り、皆さんの思いを受け継いで運営しています。先輩に来ていただき、後輩の活動に触れて頂きました。

今年度は、高一以下の生徒全員に iPad を導入、諸テストの追加・整理を実施、さらには英数習熟度別クラスの講座編成について、学期ごとのメンバー入れ替えを実施することにより、生徒の総合的人間力の基礎となる学力の向上を図っています。

以上をもって、ご挨拶とさせていただきます。